

¿Por qué se conmemora un Día Internacional de las Mujeres y no un Día Internacional de los Hombres?

A lo largo de la historia las **posiciones de poder, autoridad y toma de decisión** han sido ocupadas mayoritariamente por los hombres.

Las mujeres de todo el mundo viven discriminación, violaciones a sus derechos humanos y violencia, por lo que se ha elegido al **8 de marzo como el Día Internacional de las Mujeres** para hacer conciencia sobre esta situación.

No es un acto discriminatorio contra los hombres porque lo que se busca es hacer visible la situación de desigualdad y desventaja de las mujeres.

8 de marzo,
Día Internacional
de las **mujeres**